

Sie können die Tür sehen

von Br. Thomas Gebhardt

Mt 7:13-14

Geht ein durch die enge Pforte! Denn die Pforte ist weit und der Weg ist breit, der ins Verderben führt; und viele sind es, die da hineingehen. Denn die Pforte ist eng und der Weg ist schmal, der zum Leben führt; und wenige sind es, die ihn finden.

Ich habe Ihnen gestern gezeigt, dass der Weg ewiges Leben, Errettung zu bekommen so einfach ist wie durch eine Tür zu gehen. Ich zeigte Ihnen, dass nur eine Türe zur Errettung führt und diese Türe ist der Herr JESUS. Heute möchte ich Ihnen zeigen, dass es notwendig ist, um bildlich zu sprechen, durch diese Türe zu gehen. Der Herr JESUS sagt es so: ?Geht ein durch die enge Pforte?!

Mag JESUS Ihnen hier zeigen, dass die Pforte eng ist, aber wenn Sie diese gesehen haben, passen Sie sicherlich hindurch. Dieses ?Eng? bezieht sich darauf sie zu finden. Aber ich habe Ihnen ja gestern gezeigt, dass JESUS die Tür zum ewigen Leben ist. Sie können die Tür sehen, genauso wie all die Menschen zu Noahs Zeiten die Tür zur Arche sehen konnten. Die Tür stand die ganze Zeit weit offen und Noah predigte, dass die Wasser bald kommen würden. Aber niemand achtete auf seine Worte. Es war wie bei JESUS, ER stand auf einem Berg und weinte, weil Israel nicht hören wollte. Gottes Wort sagt: ?Jerusalem, Jerusalem... Wie oft habe ich deine Kinder sammeln wollen, wie eine Henne ihre Küken unter die Flügel sammelt, aber ihr habt nicht gewollt! Siehe, euer Haus wird euch verwüstet gelassen werden; denn ich sage euch: Ihr werdet mich von jetzt an nicht mehr sehen, bis ihr sprechen werdet: Gepriesen sei der, welcher kommt im Namen des Herrn? (Mt 23:37-39)!

So wie JESUS immer wieder eingeladen hatte zu kommen, so wurden zur Zeit Noahs viele Menschen eingeladen, in die Arche zu kommen, um sich in Sicherheit zu bringen. Die Tür der Arche war weit offen. Jeder konnte dieses große Schiff von weitem sehen. Sie sahen das Boot, sie sahen die geöffnete Tür, aber sie gingen nicht hinein. Wie ist das mit Ihnen? Der Prediger zeigt Ihnen aus Gottes Wort, dass es nur eine Möglichkeit gibt ewiges Leben, Errettung zu bekommen, er zeigt Ihnen die Tür JESUS, er sagt Ihnen ?gehet ein durch die enge Pforte?, was ist Ihre Antwort darauf? Der Heilige Geist zeigt Ihnen persönlich, dass all das mit den Versuchen durch gute Werke und Philosophie gerettet zu werden nicht funktioniert, wie reagieren Sie darauf?

Zweifellos wurde die Arche von vielen gesehen, sie wollten jedoch nicht hineingehen. Es war einfacher für Gott einen Elefanten oder eine Taube dazu zu bewegen durch die Tür in die Arche zu gehen als einen Menschen. Sehen Sie, es war schon damals so, Errettung war einfach, man musste nur durch die Tür der Arche gehen. Dann kam der Tag, wo acht Menschen von ca. 6 Milliarden Menschen durch diese Tür in die Arche gingen und gerettet wurden. In ihrer Not mögen sich die Menschen nach Einsetzen der Flut versucht haben auf vielerlei Weise zu retten, aber niemand, der nicht durch diese Tür in die Arche gegangen war, wurde gerettet.

Die Arche war weithin zu sehen. Noah predigte viele Jahre den Menschen. Die Tür stand offen, aber man musste durch die Tür hindurchgehen. Das Wort Gottes ist überall erreichbar. Es gibt Prediger, die verkündigen das Wort und zeigen, dass nur in JESUS Errettung ist. Dass ER die Tür ist. Die Menschen hören die Botschaft. Der Heilige Geist bezeugt ihnen die Wahrheit, aber sie wollen nicht durch die Tür treten.

Sonntag, der 22.05.22

Jetzt möchte ich Sie fragen, möchten Sie eintreten? Möchten Sie mehr erfahren, wie Sie durch JESUS gerettet werden, dann kommen Sie morgen wieder. Errettung ist einfach wie einzutreten in Gottes Hochzeitssaal.

Sie sind gerufen. Kommen Sie heute im Glauben zu JESUS! Ihr Thomas Gebhardt